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Protocollo Assemblea ACAM 
19 dicembre 2023 ore 20.00  

Sala riunioni PT sede ACAM Roveredo 

 

Presenze 

Comitato Voti validi Delegati comunali Voti validi 

Belloli Dolores, presidente 1 Calanca Gadola Rosilde 1 1 

Robbiani Daniela, vicepresidente 1 Cama Fontana Paul 2 2 

Belloli Nicole 1 Castaneda Calvia Luca 1 

Giudicetti Mattea 1 Grono Forni Theresia 2 

5 Pfänder Tania, segretaria 1  Piccamiglio Mauro 2 

   Zoppi Dolores 1 

ACAM  Lostallo Cadenazzi Margherita 1 
3 

Berri Daria, direttrice 1  Tonolla Luca 2 

Savioni Katia, resp.amm.e finanze  Mesocco Cereghetti Gabriella 2 

5    Cereghetti Jan 2 

Soci   Imhof Hans 1 

De Sio Francesco 1 Roveredo Gianoli Camy 2  

6 Tognola Marco 1  Rigotti Renzo 2  

Zoppi Dolores 1  Vivalda Elena 2  

  San Vittore Nicoletta Noi-Togni 2 2 

  Soazza Furger Lorenza 2 2 

Totale voti validi 36 9   27 

 

Assenti scusati 

Ghirlanda Edy Delegato Roveredo 

Lunghi Natascha Delegata Roveredo 

Lunghi Uldo Delegato Cama 

Mantovani Pia Delegata supplente Soazza 

Marcionelli Tiziano Delegato supplente Cama 

Pesenti Dario Socio 

Petrimpol Heidi Delegata Santa Maria 

Rizzi Bruno Delegato Soazza 

Spagnolatti Rosanna Delegata Buseno  

Zappa Armanda Delegata San Vittore e socia 

 

 

1. Saluto della presidente 

La presidente dà il benvenuto ai presenti e dichiara aperta l’assemblea. Non ci sono osservazioni sull’ordine 

del giorno. 

2. Nomina scrutinatori 

Vengono designati quali scrutinatori: Margherita Cadenazzi e Renzo Rigotti. 
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La presidente Dolores Belloli prima di entrare nel vivo dell’assemblea ringrazia i membri del comitato, la 

direttrice, il personale e i volontari per il loro operato a favore dell’ACAM. 

3. Protocollo dell’Assemblea del 30.05.2023 

Si rinuncia alla lettura del protocollo dell’assemblea del 30.05.2023 che viene approvato con il seguente 

voto: 

Favorevoli 29 

Contrari 0 

Astenuti 7 

 

4.  Preventivo 2024 

La vicepresidente Daniela Robbiani illustra la situazione preventivata nel 2024 che si conclude con un 

risultato d’esercizio negativo di CHF 176'202.00. L’aumento di una settimana di vacanza ai dipendenti e 

l’aumento dei costi in generale sono la causa maggiore di tale perdita. 

Luca Tonolla chiede come mai il valore del fondo formazione è così basso. La direttrice spiega che ci sono 

pochi apprendisti. 

Mauro Piccamiglio chiede chiarimenti sul totale altri costi che da CHF 924'536.00 aumenta a CHF 

1'030'260.00. Gli viene risposto che è dovuto ad un aumento generalizzato dei costi. 

Hans Imhof, in veste di delegato della commissione sanitaria, interviene facendo notare che il Cantone 

decide i contributi. La nuova calcolazione per i comuni prevede infatti un aumento del 16%. I costi e i ricavi 

sono variabili, ma soldi in cassa ce ne sono. 

Il preventivo viene approvato con i seguenti voti: 

Favorevoli 30 

Contrari 0 

Astenuti 6 

 

5. Eventuali 

Renzo Rigotti fa notare che mancano risorse nei comitati e bisognerebbe unire le forze dei diversi comitati 

per rendere più razionale il lavoro. Bisogna pensare ad un’organizzazione in questo senso per il futuro. 

Theresia Forni invece si domanda se aumentando la responsabilità degli organi direttivi non sarà ancora più 

difficile trovare persone che si mettono a disposizione. In questo senso la direttrice Daria Berri fa notare che 

la costruzione del centro Moesano è un primo passo verso la collaborazione e l’interazione tra i vari attori 

nel settore sanitario. Nicoletta Noi-Togni sottolinea che la volontà del Cantone è proprio quella di unire le 

forze, in questo modo si rafforza lo statuto del Centro sanitario. 

Luca Tonolla domanda se anche nei Grigioni esiste la volontà di creare la cartella informatizzata dei pazienti. 

Daria Berri risponde che attualmente è in atto un progetto pilota di collaborazione tra Ospedale Cantonale, 

ospedale di Schiers, alcuni Spitex e medici. Il problema maggiore consiste nella tempistica che è lenta visto 

che richiede il consenso dei singoli pazienti. 
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Francesco De Sio fa notare che il contributo di CHF 0.70/km per i volontari è molto basso. Dolores Belloli 

ricorda che in Ticino altre associazioni applicano la tariffa di CHF 0.60/km. Daria Berri aggiunge che è stata 

aumentata la tariffa per il trasporto di persone a CHF 1.00/km (importo che viene interamente versato ai 

volontari) in aggiunta a CHF 10.00 per ogni giro. Inoltre è stata inserita l’azione studenti che prevede CHF 

0.70/km e CHF 20.00 per giro, in questo modo durante le vacanze e nei fine settimana si riesce ad avere un 

ricambio dei volontari. 

Non essendoci più domande la presidente scioglie l’assemblea alle 20.40 con un saluto e un augurio di 

buone feste a tutti i presenti. 

 
 
la presidente      la segretaria     
Dolores Belloli      Tania Pfänder 

 


